

# Sport suisse

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **Le messenger suisse de Paris : organe d'information de la Colonie suisse**

Band (Jahr): **1 (1955)**

Heft 6

PDF erstellt am: **26.04.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

## SPORT SUISSE

**Cyclisme.** — Ne revenons pas sur le Tour de Suisse qui n'était pas couru au moment de la mise sous presse du dernier numéro. Empruntons plutôt à notre compatriote Jacques Lohmuller son pronostic, en ce qui concerne la tenue de l'équipe suisse dans le « Tour de France », paru dans *Route et Piste* du 6 juillet :

« Sans Koblet, ni Schaer, la formation suisse du Tour peut faire néanmoins bonne figure », dit-il. Je voudrais faire mien son pronostic, mais je ne m'en sens pas le courage. Il explique l'abstention de Koblet, malgré ses trois dernières victoires : Tour de Suisse, Championnat de Suisse et Tour du Tessin, par le fait que Hugo n'a pas retrouvé son allure de 1951 et se plaint de douleurs; d'ailleurs ayant passé une visite médicale, Koblet a été déclaré inapte pour le service armé. Mais il courra quand même. Après la rentrée ratée de Kubler à Zurich, la rage de la déconvenue lui donnera-t-elle des ailes neuves?

A l'heure qu'il est le Tour traverse la Suisse et vogue vers le Léman. L'équipe suisse est encore au complet, avec ses dix participants. Faisons-lui confiance quand même, sans espérer des exploits.

Après la belle tenue de nos *basketteurs* aux Championnats d'Europe de Budapest, nous avons eu la grande satisfaction de voir nos *handballeurs suisses* arriver en finale du Championnat du Monde en Allemagne, et se classer derrière le vainqueur, l'Allemagne, devant la Tchécoslovaquie, Suède, Yougoslavie, Sarre, Autriche et la France.

Un autre résultat qui fait honneur à nos coureurs : En *Athlétisme* la Suisse bat la Hollande par 142 à 78 points.

En *Football*, après barrages, Schaffhouse accède, pour la première fois dans son histoire, à la Ligue Nationale A. tandis que son rival Bienne restera en Ligue B., dont disparaîtront Yverdon et Locarno. En match international, la Suisse a été battue à Genève par l'Espagne par 0 à 3 tandis qu'elle a fait match nul 0 à 0 avec la Yougoslavie, ce qui est plus honorable.

**TIR.** — *Le Triangulaire de Gossau* :

1<sup>re</sup> Suisse : 2.815 points (nouveau record; précédent, Suisse : 2.703 points). — 2<sup>e</sup> Autriche : 2.802 points. — 3<sup>e</sup> Allemagne : 2.718 points. — Individuel : 1<sup>er</sup> Ammerer, Autriche. — 2<sup>e</sup> Hollenstein, Suisse.

## FETE FEDERALE SUISSE DE GYMNASTIQUE ZURICH 1955

Après la ville de Lausanne en 1951, c'est la ville de Zurich qui, cette année, recevra les gymnastes suisses pour leur fête fédérale en deux manifestations de grande envergure.

Les 8, 9 et 10 juillet verront les rencontres de 937 sections féminines avec plus de 12.000 gymnastes dont 3.300 se mesureront individuellement en gymnastique artistique et athlétisme. Une semaine plus tard, du 14 au 17 juillet, se dérouleront les concours très sévères de 1.230 sections masculines avec 28.000 actifs, les concours individuels réunissant 590 gymnastes artistiques, 430 nationaux (lutte) et 880 athlètes.

Les deux grandes manifestations se termineront par les exercices d'ensemble exécutés par tous les gymnastes en commun, le 10 juillet par les dames, le 17 juillet par les hommes.

Notre toujours active Société Suisse de Gymnastique de Paris, section d'honneur de la Société Fédérale de Gymnastique, déléguera à ces concours ses sections féminine et masculine. Voici donc notre Colonie intéressée de près au grand événement de notre sport national.

(Les résultats au prochain n°)

### LES ETAPES DU TOUR AERIEN DE LA SUISSE

On connaît les modalités les plus importantes du Tour aérien de la Suisse dont les étapes sont les suivantes :

Le 13 août, réunion des concurrents à l'aérodrome Bâle-Mulhouse;

Le 14, première étape, Bâle-Altenrhein-Samedan;

Le 15, Samedan-Locarno;

Le 16, circuit du Tessin (Agnò-Ascona-Locarno);

Le 17, repos à Locarno;

Le 18, étape Locarno-Lausanne-Genève;

Le 19, fin du Tour à Genève.

## Le Centenaire de l'Ecole Polytechnique

Le 15 octobre prochain l'Ecole Polytechnique fédérale, unique institut universitaire de la Confédération fondé en 1855, aura cent ans. Cette école n'a pas besoin de présentation : il n'y a pas un seul citoyen suisse qui ne connaisse le contribut juste par cette école aux recherches scientifiques, au développement économique et industriel du pays ainsi que sa grande renommée dans le monde. Huit professeurs de la Faculté de physique et de chimie qui ont enseigné ou qui enseignent actuellement dans cet Institut reçurent le prix Nobel et de nombreuses célébrités du monde scientifique et industriel sortirent justement de notre Polytechnique. Cent huit professeurs ordinaires et extraordinaires et soixante-huit professeurs libres y donnent leurs cours avec la collaboration de deux cent trent-sept assistants. Les matières enseignées et les recherches se divisent en douze sections qui étaient fréquentées en 1954 par deux mille six cent quarante-six étudiants immatriculés. (En 1947-48, années records, les étudiants avaient été quatre mille cent quarante-et-un). Ces quelques données suffisent à justifier les préparatifs que l'on fait pour célébrer dignement ce jubilé, mais elles devraient aussi attirer l'attention du peuple suisse tout entier sur les problèmes vitaux de l'Institut et surtout sur la nécessité de renouvellement et d'agrandissement qui pourraient permettre à l'Ecole Polytechnique fédérale de marcher avec le temps. Se basant sur ces considérations la Confédération a pris l'initiative de convoquer une conférence de presse avec la participation de journalistes venant de toute

la Suisse. Le Conseiller fédéral Etter, au nom du Conseil Fédéral, leur souhaila la bienvenue et rendit hommage à tous ceux qui avaient contribué à faire de l'Ecole Polytechnique un Institut de renommée mondiale, entre autres le grand homme politique tessinois Stefano Franscini qui en fut un des promoteurs les plus ardents. Le Président du Conseil Scolaire suisse, M. le Professeur Dr H. Pallmann, après avoir parlé des buts didactiques et scientifiques de l'Institut, s'occupa aussi du programme d'agrandissement contenu dans le message du Conseil fédéral du 21 janvier 1955 et destiné à l'achèvement des travaux exécutés avec les 27 millions de crédits accordés par les Chambres fédérales en 1946. Le Message demande un crédit ultérieur de 12 millions dont les 2/3 se sont rendus nécessaires par le renchérissement survenu après cette date : 1 million et 800.000 francs demandés pour les rectifications nécessaires aux projets et 2 millions pour des changements dus aux progrès rapides de la science et de la technique dans ces dernières années et pour la création de nouvelles chaires. En plus des crédits supplémentaires le Conseil Fédéral demande un crédit ultérieur de 3 millions et 500.000 francs pour l'organisation définitive de l'Institut des recherches forestières (dont le siège provisoire date de... 1888) dans un nouvel édifice et 1 million et 300.000 francs pour la création d'un stade sportif universitaire dont le canton de Zurich assurerait l'administration et la manutention.

### ENTREPRISE DE PEINTURE

### HECTOR CELIO

200, Boulevard Voltaire, PARIS-XI<sup>e</sup>

Tél. : ROquette 62.20

Devis Gratuits

Travail Soigné

### Royal-Sport

Spécialiste de la Raquette  
et du Ski suisse

Equipement d'articles pour tous sports

12, rue des Capucines, PARIS (2<sup>e</sup>)

Tél. : OPE 33.69

### SPUNGO

l'Eponge suisse qui TIENT L'EAU

Supériorité indiscutable

Concessionnaire exclusif : Etienne MOUSSET  
13 r. Francs-Bourgeois, Paris-4<sup>e</sup> ARC. 21-50

Représentant : Ch. GIANELLA